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ロータリーに輝きを
2014～2015年度
国際ロータリー会長
ゲイリーＣ．Ｋ．ホァン 

欠席者　窪田君、西本君、藤江君、柳田君

出席報告

司 会

ﾛｰ ﾀ ﾘ ｰ ｿ ﾝ ｸ ﾞ

登崎久夫君

会長挨拶 会長　諏訪部照久君

｢奉仕の理想」
指揮　三田明宏君

出席総数

前々回 33/44 75.00% 39/44 88.64%
42/46 91.11% 51名会員総数今 回

出 席 率 メ ー ク
ア ッ プ

修 正
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広重版画より　三島　朝霧

第２０36回例会 201４.8.7晴

　皆さんこんにちは、今日は8月7日の第1例会です。いよいよ
三嶋大社の夏祭りが一週間後となり、8月16日の例祭には当
クラブの会長として出席してきます。
　お祭りが近づくと、あちらこちらで三島囃子を奏でる音が、
今年も夏祭りが来るぞと胸を躍らせます。この夏祭りは春秋
の祭りとは違って、本来の姿を大きく変えていると言われてい
ます。もともとこの時期には、災いを除去する行事が盛んな時
で、虫害・風害・特に水神を祭る土地が多くみられましたが、中
世から続く牛頭天王(スサノオ)を祀った祇園信仰が全国に
広まり、夏祭りとして行われる様になったとの事です。それが
江戸時代になって、山車・神輿・花火という現在見かける派手
な姿になったと言われています。本来「まつり」は「まつる」と
同じ宗教的行為をさす語源で、祝儀だけではなく鎮魂や不
祝儀も含んでいて、決して派手な儀式ではありません。このこ
とは、下田市の三倉山(大和の霊山・三輪山に似た山)から出
土した古代の祭祀遺物でもわかりますが、近くの丘陵からは
農工具・土製の椀・盃・勾玉・鏡などの祭祀用の仮器が出土し
ていて、お祭り用の神楽や神輿などの類の形跡はありませ
ん。よって現代になってから、宗教的な儀礼というより「お祭り
騒ぎ」という表現があるほど祝祭化してきて、さらに観光とし
ても成り立ってきました。
　今は科学の発達により人々の生活は豊かになりましたが、
自然界への恐れやおののきを「まつり」によって克服してきた
先人達への感謝の念を忘れないように「お祭り騒ぎ」を楽し
みたいと思います。

幹事報告 幹事　千葉慎二君

国 歌 斉 唱 四 つのテスト

①今月は会員増強月間。本日はクラブ協議会を催し、会員
増強維持委員長の鈴木（正）さんから講話をして戴きます。
②８月の予定は、１４日（木）は特別休会。２１日（木）は西本さ
んの卓話。２８日（木）は坂本さんの卓話。

“こんにちは、ようこそ”
中田　真君（沼津柿田川ＲＣ）
紀平幸一君（伊豆中央ＲＣ）
小沼孝次君（三島ＲＣ）

ビジター



ＦＴＣで楽しくロータリー

（週報担当：遠藤眞道）

田熊君
小野君、佐々木君、
野田君、鈴木（正）君

おめでとう

会員誕生日
入会記念日

◆米山君、2日には叙勲のお祝いの会を設けて頂きました。大
変感激いたしました。

◆Ｄテーブル、7月30日にＤテーブル会を行いました。有意義
で楽しいテーブル会でした。残金をスマイルします。
◆Ａテーブル、7月31日にテーブル会をしました。残金スマイル
します。

　今年度の会員増強・維持委員会は、私の他に、副委員長
に前田博利さん、委員に亥角裕巳さん、遠藤武子さん、長田
敏彦さんの5名で活動していきますので宜しくお願い致しま
す。
　私は父親の後を継いで三島西ロータリークラブの会員に
なり、なんとなく活動をしてきましたが、6年目に会員増強・維持
委員長という大役を仰せつかりいささか慌てております。4月6
日の浜松での地区研修・協議会で「クラブ会員増強委員会
の手引き」をいただき、会員増強・維持をはじめ各活動はシス
テマチックに行われていくことがわかりました。それから時間
がたってもまだ展開しておりませんが、これから委員会のメン
バーと手引きを再確認しながら進めていきます。
　7月13日に地区会員増強・維持委員会研修セミナーが開催
され会長と出席してきました。ガバナーの挨拶と講評、ＤＶＤ
研修や、各分区代表の、１）ロータリーでの心に残る体験談、
２）私がロータリーを辞めない訳、３）会員増強の成功例、の
テーマに沿った発表があり、活動が身近に感じられてきまし
た。その中で印象に残った言葉は、「昼飯会員でもいい」「活
躍されている方 と々仲間になれる」「平等である」「自然に奉
仕活動に参加している」「魅力あるクラブなので僕はあなた
と仲間になりたい」「居心地が良い」「良質で非日常の時間と
空間がある」「５～60歳代でロータリーに入っていない人は
入らない理由が明確な人が多い」等々、そうだなと思うもの
でした。
　7月18日の第2034回例会のガバナー公式訪問で岡本ガバ
ナーのお話は、クラブの魅力と活性化に対し分かりやすい具
体的なお話でした。週報を見て再確認していただきたいの
と、折に触れ読み返しながら委員会活動をしていきたいと思
います。
　これまでのことを集約しますと、皆で心から楽しめるクラブ
になるように活動をしていって、それを周りの人に伝えていき、
更に楽しく仲間を増やしていくことだと思います。そういうこと
で、会員増強・維持活動は皆様の活動の結果でもありますの
で、宜しくご協力をお願い致します。
　会員候補者情報の提供依頼等の具体的なお願いを今後
しますので、今日から心当たりを考え始めていただきたいと思
います。
　残りの時間は、ロータリークラブの素晴らしいところ、三島
西ロータリークラブの良いところ・楽しいところを再確認し共
有したいと思いますので、手を上げてご発言をお願い致しま
す。前田副委員長が先行して動いてくれて、いろいろな壁に
ぶつかっているようなので、「こんなことを言われた、こんな反
応が返ってきた」などケーススタディとして諸先輩方のご教示
をお願いします。

会員増強・維持委員長　鈴木正二君

会員増強・維持について

卓　話

〈報告事項〉
①８月２３日（土）、イトーヨーカ堂三島店にて献血運動。午前１
５名、午後６名のお手伝い。メークアップ扱い。
②９月第１例会（米山記念館）、第２例会（松韻）は例会場変
更。
③佐野さんのご母堂逝去、ご冥福を祈念。通夜は本日１８時、
告別式は８日（金）１１時、三島聖苑。親睦他でお手伝い（通
夜５名、告別式２名）。

理事会
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